

# BESCHLÜSSE DER ÖFFENTLICHEN SONDERSITZUNG DES MARKTGEMEINDERATES ZUM THEMA "VERKEHRSUNTERSUCHUNG BAB A3 RAUM HÖSBACH - VORSTELLUNG DES SACHSTANDES

am Dienstag, 28.09.2021, im Kultur- und Sportpark

**Zur allgemeinen Information werden nachfolgend die gefassten Beschlüsse (öffentlicher Teil) der vorgenannten Sitzung auszugsweise abgedruckt. Die Veröffentlichung ersetzt nicht den im Einzelfall erforderlichen Vollzug.**

- |          |   |
|----------|---|
| <b>1</b> | <b>Verkehrstechnische Untersuchung für die Bundesautobahn A3 im Raum Hösbach<br/>hier: Zusammenfassung und Vorstellung der Planfälle durch Die Autobahn GmbH des Bundes und das Staatliche Bauamt Aschaffenburg sowie Stellungnahme des Marktes Hösbach</b> |
|----------|---|

Der Planfall 4 greift eine Maßnahme auf, die bereits in der Verkehrsuntersuchung zur Neugestaltung der Ortsdurchfahrt im Jahr 2013 als damals kurzfristige Maßnahme vom Büro Obermeyer aufgezeigt wurde.

Insbesondere zu dieser verkehrslenkenden Maßnahme, welche die Leistungsfähigkeit und auch der Verkehrssicherheit der Anbindung des Industriegebietes erhöhen soll, bittet der Markt Hösbach um weitere, engmaschige Beteiligung.

Die Entwicklung eines makroskopischen Verkehrsmodells zur Darstellung der Auswirkungen wird begrüßt wie auch die Betrachtungsebene, welche das gesamte Quartier mit einbezieht.

Ferner wird gebeten, soweit noch nicht geschehen, bei der Erstellung der Defizitanalyse sowohl auf plan- wie auch auf unplanmäßige Störungen im Bereich der A 3, einzugehen, deren verkehrlichen Auswirkungen im Straßennetz darzustellen, im Prognosehorizont einzuarbeiten und verkehrstechnische sowie organisatorische Handlungsmöglichkeiten aufzuzeigen.

Die vorgestellten Planfälle nimmt der Marktgemeinderat zustimmend zur Kenntnis.

Michael Baumann  
Erster Bürgermeister